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七月初曾经写过两篇与外星人有关的文章。当时我将文章标记成上篇与中篇，可是预计完成的下篇却一直
难产。拖着拖着，竟然就过了四个多月。这段期间，我因为工作的关系，从一个单纯的相关讯息爱好者，
变成一个可以亲身采访特异人士与专家达人的观察者与间接参与者，接触的面向也更广，可是我万万没想
到，我竟有机会与 “外星人” 对话！

昨日我约访吕应钟教授，在采访过程中发生一段奇妙的插曲。 吕博士是超心理学、生死学与基因营养学专
家，更是国内著名的幽浮（这两个字就是由他率先译出）和宇宙生命研究者，译作与著作等身，截至目前
为止已达九十九种。我十二月中旬想规划两篇与外星文明有关的报导，采访对象中外各一，而国内部份，
自然是以这位 “台湾飞碟学会” 的创会理事长为首选。

吕教授原本邀请我们到他家做采访，然而他对我工作的网站颇感兴趣，于是改约在公司受访，顺便参观一
下。我拿了收藏已久的绝版书《大世纪－佛经宇宙人纪事》给这位初次见面的作者签名后，随即展开了聊
天般的问答，在座的除了我和吕教授，还有另外两位同事。我们四人聊了生死学在台湾的发展、吕教授目
前致力推广的基因营养学，以及外星文明与古文明、宗教经典、新时代思想之间的关系。吕教授博学多闻，
听他说故事非常有趣。

在采访告一段落之际，有位新同事Ａ上楼找人，见到吕教授，便顺道向这位稀客打了声招呼。我并不晓得Ａ
有敏感体质，可以接收异次元讯息，也因此，当她忽然表示有 “外星讯息进来” 时，我有些傻眼。她说，
过去她从未接收过来自外星人的讯息，感觉很怪、也很新奇。由于在座的吕教授是位外星专家，加上我最
近见到不少通灵人，对这类讯息见怪不怪，因此我心想，或许外星人一直试图与吕教授沟通，可惜苦无机
会，这回逮到一个现成的 “媒介”，自然想借机传递一些讯息。就这样，受访的主角变成了借新同事之口
说话的外星人。

第二段采访一开始，Ａ表示她感觉外星人融入了她的身体，企图透过她的肉眼来观察吕教授。这个外星人是
一股能量，并没有形体，而与其说造访的是 “一个外星人”，不如说在场的是 “一团外星灵体的能量”，
但是为了叙述方便，接下来我还是统称他们为 “外星人”。外星人透过Ａ表示，他们是吕教授的老乡，意
思是，吕教授的灵魂也是外星来的。此时，Ａ睁大眼睛，直盯着吕教授瞧，似乎正好奇地打量着这位老友生
为地球人的样貌。看了一会儿，外星人做出了结论，他认为吕教授长得和以前差不多，只是当外星人时他
的个头比较小。

这实在是太有意思了！既然外星人都自己找上门了，自然得问问他是打哪儿来的，长相又是如何？外星人
解释，他们来自很遥远的星系，地球人并没有为他们的星球命名，所以也就无从告知。至于长相嘛，他们
全都一个样子。由于外星人有话想对吕教授说，因此我们便将发言权交给吕教授，由他亲自提问，我们只
是在一旁观察，偶尔插嘴代吕教授询问一些与他未来发展方向有关的问题。

外星人说，他们一直都在地球上，试图协助人类提升意识，并将爱与和平传递到人们心中。吕教授在写作
时他们也从旁提供协助。吕教授听了之后坦言，他写书的速度非常快，还举了《大世纪－佛经宇宙人纪事》
为例。当时他前后阅读了《阿含经世纪经》三次，期间相隔三、四个月，但只是画些重点、在脑中思考架
构而已，并没有详细思索文字的诠释，直到四个月后的某一天，他 “感觉” 该开始坐下来写了，便将佛
经及稿纸摊开，然后自然地书写出以科学诠释的句子，下笔有如神助。

吕教授表示，他知道那是他的Wholeself（全我、自性、空性）在传达信息。这或许可以解释，何以吕教授
的文字著作相当多产，却又能持续提出有别于地球人视野的创新思维，例如以外星文明和宇宙生命的多次
元观点，来诠释《圣经》和多部佛经中诸多超乎常理的部份。“曾经有法师看了我写的书之后，才对佛经
中的某些描述恍然大悟。” 对于用不同的方式诠释经典还能得到佛教界人士的认同， 吕教授感到欣慰，
因为还算有人看得懂他要表达的宇宙意识。

由于其它对话是涉及吕教授的个人隐私，所以就此省略。不过双方谈话结束后，外星人倒是透过Ａ询问在
座人士有没有问题要问他，感觉上颇为亲切，因此我也就老实不客气地开始发问。“传说地球里面有住人，
这是真的吗？” 地心有住人这件事已经传很久了，我真的很想知道答案。外星人答：“地底下确实有住人，
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是外星来的，他们从地球刚生成的时候就已经住在里面了。” 没有要出来的意思吗？我问。“没有，人家
住得好好的干嘛要出来？” 外星人很直率地回复。“地球上有许多地震和海啸，都是因为有地底人的协助，
灾情才得以减缓。” 外星人没有提到台风，显然离开地面的事情，地底人比较难以插手。

我接着问，“月球人造说” 是真的吗？因为网络上流传着月球 “中空” 的说法。外星人似乎怀着笑意回
答说：“妳以为地球人有能力造出月球吗？” 我解释，我的意思是，月球是不是自然生成的？他答：“是，
月球是自然生成的”。顺道一提，我在《72小时第三类接触》这本由洛杉矶时报退休记者所写的外星人接
触实录里，曾经读过新绿星人（Verdant）过去一千年来一直将宇宙飞船停在月球背面偷偷观察地球的说法。

我对麦田圈也非常感兴趣。《麦田圈密码》这本书曾巨细靡遗地介绍作者对麦田圈所做的相关研究与第一
手资料，然而每个麦田圈图案所蕴含的力量与意涵，至今仍是谜团。既然眼前有个外星人，而研究者多半
认为麦田圈是外星人搞的鬼，此时不问更待何时？于是我对替外星人传话的Ａ说：“可不可以请你告诉我
们麦田圈图案的意义？挑几个重要的来讲就好。” 说罢，我随即将同事那台显示着麦田圈图案的笔记本电
脑递给他看。外星人看了看麦田圈，做出一个令人喷饭的回答。“那些不是我们画的。” 外星人说，那是
别的星球的外星人画的，他们不方便解释别人的作品，所以这个问题只得不了了之。

公元2012年的 “世界末日说” 与届时可能出现的 “黑暗三日” 现象，是我近期非常关注的议题。先前采
访时，曾从某位受访者口中听到过更惊人的预言，令人有大难临头之感。其实关于2012年的预言众说纷纭，
有人说人类将就此扬升至第四次元，也有人说人类将遭遇一连串的天灾人祸与生态浩劫，包括太阳被光子
带遮蔽，电器无法运转，地球上不见天日，农作物枯萎，人类因此缺乏氧气等等。我问外星人这些灾难是
否真的会发生？如果会，我们需要做那些具体的准备来因应这些灾难？

外星人说，“灾难会不会发生，端视地球人类的意识是否能够提升，我们也说不准。” 这些话和我从书上
看到的如出一辙。他接着表示：“灾难有时只是一种象征，非得有灾难发生，人类才能懂得一些事情，意
识才能因此提升。” 如今暴力、贪婪、歧视、破坏自然资源等恶行依旧不停发生，或许人类真的是不见棺
材不掉泪的人种吧！若真有灾难发生，那也只能解释为地球人的共业了。

此时，同事问外星人能否对在场人士的生命蓝图或是此生的使命进行个别解读。外星人说，“我们没有
‘个人’ 的观念，我们是一体的，不分彼此，所以外表长得一模一样。” 他觉得地球人的观念很奇
怪。“我们认为，注意彼此之间共同的部份比较重要，而不是将焦点摆在别人与自己不同的地方，如此我
们才能合为一体。”

才说完，Ａ忽然以自己的身份脱口说出：“哇！我觉得这句话好有深度，这果然不是我的智能能说的出来的
话。” 我也觉得这句话非常有道理。如果我们一直着眼于彼此不同的地方，自然会形成批判，而一旦生起
分别心，地球人的意识就只能一直处于小我的分裂状态。看来，我实在应该把这个真知灼见抄在桌面上每
天读一次。

对话告一段落，外星人表示该走了，于是说了声掰掰，Ａ则戏称自己是 “退驾”，不过我们都觉得收获颇丰，
并且十分感谢Ａ愿意担任沟通桥梁，“协助地球人与外星人进行双边交流”。这是一次相当奇妙的经验，
无论读到这篇文章的人相不相信，我都觉得当时 “外星人真的就在我身边” 呢！

（ 结束 ）

（ 文章来源：道客巴巴 ）


